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① 各児童館の運営体制の強化について 

 本年４月より「子育て支援センター」の業務が各児童館に移されたことで、利用者

の増加を予測しているが、実態を伺う。 

また、児童館側の運営体制も利用者増に即した対応が出来ているのか伺う。 

 

② 町職員の人事評価制度と男女共同参画計画との関連について 

 第３期特定事業主行動計画においては女性管理職登用率２０％を見据えた人材育

成を推進する。と示されている、男女共同参画計画においても同様の趣旨の取組であ

ると考える、実態を伺う。 

 

③ 定林橋に並行した人道橋の整備について 

 この人道橋については、過去の一般質問において何度か整備を求める趣旨の質問が

なされている、と記憶しているが、現状での取組に対する考えを伺う。 

 


